

La Nuit francophone de l'eau labellisée pour le sommet de la Francophonie

Dossier de la rédaction de H2o
August 2014

L'artiste-musicien

sénégalais Abdou Thiam alias Ngaari Laaw a annoncé que son projet de "Nuit francophone de l'eau" a été labellisé dans le cadre des activités du 15ème sommet des chefs d'état et de gouvernement de l'Organisation internationale de la francophonie, prévu les 29 et 30 novembre à Dakar.

La

manifestation sera organisée à Saint-Louis, dans le nord du pays. Le programme prévoit un concert de lancement, dans l'enceinte du centre culturel régional de Saint-Louis, le 29 novembre, suivi le 30 par la "Nuit de l'eau", à l'Université Gaston Berger de Saint-Louis. En plus d'Abou Thiam et Abou Diouba Deh, les lauréats du Concours de chansons eau et environnement 2011, d'autres artistes animeront l'événement aux côtés de l'Orchestre du fleuve Sénégal, réunissant des artistes des pays de l'Organisation pour la mise en valeur du fleuve Sénégal. Une récitation de poèmes liés à l'eau et au fleuve ainsi que des témoignages, la projection de plusieurs films et des expositions artistiques sont aussi prévus.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica 27-08-2014